

(セーシェル警察の注意喚起) マヘ島プロビデンス地区のゴミ処理埋立地での大火災

2025年9月7日
在セーシェル日本国大使館

9月7日(日)未明のセーシェル警察の発表によると、マヘ島プロビデンス地区のゴミ処理埋立地において大火災が発生しており、警察は市民に対し以下3点の注意喚起を呼びかけています。在留邦人および渡航者の皆様におかれましては、当該地域付近に近寄らないようにするとともに、警察の発表や報道等で最新情報の収集に努めていただくようお願いいたします。

○当該地域に従業員を有するすべての企業に対し、直ちに従業員を避難させること。

○プロビデンス工業地帯が全面的に閉鎖されているため、一般市民は一切同地域に近づかないようにすること。現場への立ち入りは緊急対応要員のみ限定される。

○プロビデンス地区のラウンドアバウトから空港方面へ向かうハイウェイは全面的に通行止めとなっているため、空港へ向かう際は、カスケード経由の迂回路を利用すること。空港からビクトリア市内方面へのハイウェイは現在のところ通行可能であるが、随時状況の確認が必要である。

<セーシェル警察の発表>

セーシェル警察のInstagram投稿1

https://www.instagram.com/p/DOR_bkzDbze/

セーシェル警察のInstagram投稿2

<https://www.instagram.com/p/DOSCCFriJTG/>

セーシェル警察のInstagram投稿3

<https://www.instagram.com/p/DOSODZhCBji/>